

<p style="text-align: center;">FDP-Fraktion (Anfrage Nr. 15-1018/2017)</p>

Eingereicht am 26.04.2017 um 16:55 Uhr.

Beschilderung Lange-Hop-Straße

Durch die Rückverlagerung des Linienverkehrs der Ustra auf die Brabeckstraße ist an der Lange Hop-Straße zwischen der Kreuzung Am Sandberge / Bemeroder Strasse und Dörbruch die Regel rechts vor links wieder gültig. Dieser Sachverhalt wurde durch eine zusätzliche Beschilderung ausgedrückt. Hieraus ergibt sich eine mittlerweile sehr umfangreiche Beschilderung des Verkehrsraums.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Durch die Vielzahl an Schildern auf der Lange-Hop-Strasse verliert der Verkehrsteilnehmer leicht die Übersicht. Sind die an der Lange-Hop-Straße aufgestellten Verkehrsschilder an jeder Stelle sinnvoll und erforderlich?
2. Einige Verkehrsschilder sind in die Jahre gekommen. Zum Teil hat die Witterung (Sonnenlicht) die Schilder ausbleichen lassen oder die Schilder stehen nicht mehr ganz gerade. In welchen Abständen werden die Verkehrszeichen gepflegt oder ausgetauscht?

18.62.06
Hannover / 26.04.2017